

CENTRE COMMERCIAL/TRANSFRONTALIER : Le nouveau centre commercial Dreiländergalerie mise sur la clientèle française

La Dreiländergalerie de Weil am Rhein ouvre ses portes le 29 septembre. Ce lieu d'exception à l'architecture impressionnante propose une vaste offre commerciale avec des marques internationales, des restaurants variés, une terrasse rooftop et un parking souterrain spacieux. La Dreiländergalerie de Weil am Rhein constitue un nouveau pôle d'attractivité dans la grande zone de chalandise des Trois Pays. Cette dernière s'étend de la France ([VILLE DE COLMAR](#) / T : 03.89.20.68.68 et Mulhouse, Haut-Rhin) à la Suisse (Bâle, Berne, Lucerne et Zurich) en passant par Fribourg-en-Brisgau (Allemagne). Comme son nom l'indique, la Galerie des Trois Pays devient une destination shopping privilégiée pour les visiteurs en provenance d'Allemagne, de France et de Suisse. Ce nouveau centre est parfaitement desservi par les transports et accessible depuis toutes les directions. Mulhouse n'est à 30 minutes et Colmar à 45 minutes maximum en voiture. <https://www.colmar.fr/>